
市民説明会 東小 

伊佐市立中学校再編成市民説明会（大口東校区） 

日   時 平成２３年１０月２１日（金） 午後 19 時 00 分～午後 20 時 00 分まで 

場   所 大口東小学校体育館 

出 席 者 

市長・副市長・教育長・総務課長・企画調整課長・財政課長・建設課長・学校教育

課長・事務局（６人） 
参加者 ２７人 

 
○ 教育委員会が示した原案が修正されたという説明であったが、具体的に修正された部分の説明

をお願いしたい。 
・ 最初の原案では、大口南中のうち羽月小・羽月北小・羽月西小校区は大口中央中学校に、ま

た曽木小・針持小校区は菱刈中学校へそれぞれ再編する案でしたが、意見書の提出を受けて

変更となった。次に、再編成の整備指針にもあるが、第１次・第２次再編成を２段階方式と

するという形で明確にしたところが大きく変わった点である。 
 
○ 再編した場合の財政上の効果はどのようになるのか。 
・ 山野中、南中の校舎等の老朽化により建替えの問題が再編をしなければ生じてくる。再編し

た場合にはスクールバスなどの経費が新たに生じてくるが、それを比較するというのが一番

わかりやすい。菱刈中は大規模改修したので当分の間は建物は大丈夫である。 
ちなみに小学校の改修に要する経費を平成３５年度までに約１６億円程度と見積もってい

る。対象となる建物は５３棟あり、その他プールなどあるのでかなりの更新費用が必要とな

ってきます。 
 
○ 再編されると教職員数が減ると思うがどうか。 
・ 再編されると当然、教職員の数は減ってくる。 
  人数的には加配も不明なので一概に言えないが１０人以下と思われる。 
 
○ 準備委員会のメンバー構成とか教えて欲しい。 
・ 各小中学校の校長先生、教頭先生、各 PTA の代表者の方などで７つの部会を構成するよう計

画している。 
 
○ 準備委員会では、最終的には細部まで決めていくことになると思うが、最初の段階では今後の

夢を語るのも良いのではないか。 
・ 生徒数の減少によって３つの中学校を一つにするというやむを得ない事情によるものと捉え

る場合もあるが、教育委員会ではそのようには考えていない。３つ中学校の良いところを併

せてより質の高い中学校をつくろうと思っている。 
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○ 制服のことについて、２７年に変わるのか。今時点での予定を教えて欲しい。 
・ 三つの方法が考えられる。２７年度一斉に変える方法と２７年度から混在をさせる方法、２

５年度から新制服を着用し２７年度では揃った状態にする方法。 
協議会でも議論され、制服についても配慮するよう要望が出されているが、今後、先生方や

PTA の皆さんの意見を聞いて決定していきたい。 
 
○ 個人的には、買った制服を無駄にしないために上の子の物を下の子（小５、小２の子ども有）

が使えるようにと思うが、２５年度に入ってから新制服に切り替えるのは可能か。 
・ ２４年度に急いで決めて準備しないと間に合わないのできびしい面もあるが、いずれにして

も２４年度で決めなくてはならないことである。 
                                終了 
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